

Cuba se prépare à éliminer la dualité monétaire



La Havane, 1 octobre (RHC-AIN) Le système bancaire cubain se prépare à mettre fin à la dualité monétaire, un défi de taille qui exigera de toutes les institutions financières du pays qu'elles fassent preuve d'une grande responsabilité.

Le président de la banque centrale de Cuba, Ernesto Medina, a expliqué à l'agence de presse AIN qu'un groupe de travail a été créé pour préparer ce processus et qu'il coopère avec les organismes de l'Administration Centrale de l'État chargés de l'élimination de la dualité monétaire.

Ernesto Medina a précisé que l'établissement du peso cubain en tant que monnaie unique conjugué à la stabilité des prix du commerce de détail impliquera logiquement la nécessité d'augmenter la masse monétaire en circulation et qu'en conséquence, la Banque Centrale Cubaine étudie la possibilité d'émettre des billets de plus grande valeur.

Ernesto Medina a ajouté que la Banque Centrale cherchera également à promouvoir l'utilisation des cartes de paiement dans certains magasins, qui seront équipés pour limiter l'utilisation d'argent liquide et faciliter les opérations.

Le président de la Banque Centrale de Cuba a assuré que l'élimination du CUC n'affectera pas les économies des particuliers, car l'argent déposé sur les comptes sera automatiquement converti en pesos cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35217-cuba-se-prepare-a-eliminar-la-dualite-monetaire>



Radio Habana Cuba